
Jahreshauptversammlung 2023
Protokoll

7.10. 2023 am Schanzenberg 12.00 Uhr bis 14.00 Uhr.

Anwesend 5 Jugendliche.
Im Namen des Vorstandes bedankt sich der Kassenwart für die geleistete Jugendarbeit in der Saison 
2023 und weist auf finanzielle Unterstützungsmöglichkeiten bei Anschaffungen hin.
Das Protokoll der letzten Versammlung wirf verlesen und einstimmig genehmigt.
TOP 1
Die Jugendleiter fassen die Saison 2023 zusammen. Die Teilnehmerzahl der Jugendlichen und des 
Betreuungspersonals war ist dieses Jahr sehr begrenzt gewesen und konnte teilweise nur durch 
verlässliche Unterstützung von 3 Elternteilen durchgeführt werden.
Auf Grund dieser Problematik wurden auch andere Vereinsmitglieder angesprochen und es wurde 
Unterstützung z. B. Im technischen Bereich der Boote zugesagt und zum Teil auch durchgeführt.
Es gab den Vorschlag der Zusammenarbeit mit dem LSV, Gespräche werden geführt.
Ein Jugendlicher beteiligt sich auch am Erwachsenenlasertraining und regt dies als weitere 
Möglichkeit an. Erwähnt wurden auch neu angeschaffte Segel für Laiser und Open Bic die  zur 
Verfügung stehen und genutzt werden können.
1 Segelfreizeit fand im August statt. 
TOP 2
Jugendsprecher,  Jugendvertreterwahl.
In offener Wahl und einstimmig wurde Bernart wiedergewählt und als 2. Jugendsprecher wurde 
Noah einstimmig gewählt.
TOP 3
Wahl der Jugendleiter.
Tanja und Andre stellen sich nicht mehr zur Wahl.
Nadine Moll wurde vorgeschlagen für das Amt.
Sie erklärt sich zur Kandidatur bereit um dem  Vorstand als Ansprechpartnerin zur Verfügung zu 
stehen und bittet um bestmögliche Unterstützung an Land und auf dem Wasser, was die 
Anwesenden zusagen.
In offener Wahl wird Nadine einstimmig gewählt und sie nimmt die Wahl an.
TOP 4                                                                                                                                           
Rückblick Saison 2023.
siehe Top 1. Termin für die Wintervorbereitung der Boote erfolgt am. 21.10. 2023.
TOP 5                                                                                                                                                 
Die Bootsvergabe  wurde durchgesprochen, Checklisten für Auf- und Abbau  wurden angeregt. Es 
kam der Vorschlag, Jürgen Baumberger vom Verein für den Aufbau der 420 nächste Saison 
dazuzubitten.
TOP 6
Anträge an die Versammlung.  Kentertraining 420er und speziell  bei Starkwind  wird nächste 
Saison gewünscht da es diese Jahr nicht erfolgen konnte.
Nadine geht in die Planung für die Segelsaison 2024.
Organisatorisch wichtig die Voranfrage per Whats-App zur Teilnahme am Training.
Wünsche fürs Training, sonstige Aktionen , Bedenken wurden von den Jugendlichen mittels Zetteln 
ans Sidebord geklebt und von Nadine aufgenommen.
Die Jugendlichen entscheiden sich für eine Weihnachtsfeier in einem Indoorspielplatz im 
Hamburger nördlichen Umland. Nadine schlägt den 9. oder 16. 12. als Termin vor.
Pünktliches Lossegeln um 10.30 Uhr kam zur Sprache und der Wunsch auch mal länger am 
Samstag mit Ausflugsziel zu segeln.
Eine Verschönerung der Wand des Optischuppens durch Sprayen kam als Vorschlag.
Die Jugendlichen können küstlerische Ideen entwickeln.



 Die Attraktivitätserhöhung des Geländes für Jugendliche kam zur Sprache und Ideen wurden 
gesammelt.
Im  Sanitärhaus wäre es gut wenn für die Jugendlichen ein Spind mit Zahlenschloss zur Verfügung 
stände um  bei längerem Segeln Wertsachen lagern zu können.
Nadine würde eine große Segelfreizeit begrüßen um den Kontakt zu den Nachbarvereinen zu 
verbessern und eine Vernetzung  zu erreichen.. Sie schlägt weiter die Wiederaufnahme vom 
„ Hansa- Dreikampf“ vor.
Des Weiteren eine Whats-App Gruppe nur für die Jugendlichen. Die Anschaffung von T-Shirts
wird angeregt, des Weiteren die Frage ob das Motorboot auch außerhalb der Trainingszeit zur 
Betreuung zur Verfügung stände.
TOP 8 und TOP 9
Terminplanung wird erst im Februar/ März 2024 z. B. nach einem Bowlingtermin angeregt, wenn 
die Jahresplanung des Vereins erfolgt ist.
TOP 10 Sonstiges.
Ein Elternteil weist darauf hin dass sie zum Helfen und Unterstützen gerne bereit sind und nur gerne
angesprochen werden wollen.
Allen Jugendlichen wird eine Teilnahme an den SBOs angeboten.
Andre beendet die Versammlung.
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